

Fredericks suspendido por la Federación Internacional de Atletismo



Mónaco, 17 jul (RHC) Frank Fredericks resultó suspendido hoy de toda actividad como miembro de la Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo (IAAF) durante la investigación a la cual es sometido por presunto caso de corrupción en la votación a los Juegos Olímpicos.

El exvelocista namibio recibió una suspensión temporal, tras la aceptación por parte del panel disciplinario de la IAAF a la solicitud de la Unidad de Integridad en el Atletismo (AIU).

“La orden de suspensión provisional no prejuzga el resultado de la investigación que lleva a cabo la Unidad de Integridad en el Atletismo”, destacó la AIU en un comunicado.

Asimismo, agregó que “el señor Fredericks goza de la presunción de inocencia hasta la conclusión del proceso investigador y cualquier proceso disciplinario que pudiera generarse dependiendo de los resultados de la investigación.

Igualmente, el cuatro veces medallista olímpico resultó separado de su cargo en el Comité Olímpico Internacional, mientras su comisión de ética lo investiga por un supuesto pago de 300 mil dólares recibido el 2 de octubre de 2009, el mismo día en que se le otorgó la sede a Río de Janeiro-2016.

Fredericks, de 49 años, rechazó todo tipo de acusaciones y alegó que dicho pago se realizó de acuerdo a un contrato fechado el 11 de marzo de 2007, por los servicios prestados entre 2007 y 2011, cuya retribución no tiene nada que ver con los Juegos Olímpicos.

Según refiere el diario francés Le Monde, el pago fue realizado por un empresario brasileño a través de una compañía de mercadotecnia deportiva creada por Papa Massata Diack, hijo del expresidente de la IAAF Lamine Diack, ambos implicados en caso de corrupción y extorsión a atletas para encubrir dopaje.

Pocos después de ser imputado, Fredericks dimitió de la presidencia de la comisión de evaluación de los Juegos Olímpicos-2024 y fue reemplazado por el suizo Patrick Baumann.

El exvelocista de 49 años ganó medallas de plata en las pruebas de 100 y 200 metros de los Juegos Olímpicos de Barcelona-1992 y Atlanta-1996.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/135778-fredericks-suspendido-por-la-federacion-internacional-de-atletismo>



Radio Habana Cuba